
 
 
四 谷 地 区 三 小 学 校 
統合協議会だより 
     主 な  発 言 内 容 

 

【事務局より】  
※ 次のとおり  四谷小学校建設計画説明会  を行います。どうぞおい
     8 月 17 日（火）  ① 15:00～ 旧四谷第一小学校体
              ②  19:00～ 旧四谷第一小学校体
※ 旧校舎の解体と新校舎の建設に先立ち、 8 月 19 日（木）～ 8 月 30
 旧四谷第一小学校敷地内で、埋蔵文化財試掘調査を行います。近隣の

動などでご迷惑をおかけしますが、ご理解くださるようお願いいた
平成 16 年 7 月 27 日

N o . 8 
 7 月 20 日（火）14 時 30 分より四谷第四小学校で、企画部長も出席して第 8

回の協議会が開催されました。 

  まず事務局から、幼保一元化施設併設に関する経緯と今後の日程、8 月から四谷

小学校新校舎の基本設計が始まることについて報告され、続いて幼保一元化担当副

参事(学校運営課長)から幼保一元化施設の計画について報告されました。 

 その後、基本設計に反映させるべく、新校の施設について委員の皆さんからご意

見をお聞きしました。 

 最後に町会連合会会長や PTA 会長等の交替に伴う、会長、委員の交替について

委員の皆さんの了解を得、次回は 9 月末頃に開催することを確認して終了しました。

 主な発言内容は下記のとおりです。 
 

でください。  
育館  
育館  
日（月）の予定で

皆様には騒音や振

します。  
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・ 幼保一元化のための組織が出来た。この統合協議会とは別に四谷地区の懇談会も設定

する予定。それに向けて作業部会を作り、ハード面、ソフト面でそれぞれ先生方も加えて

検討を進めていきたい。 8 月に第 1 回を始めたい。  
・ 設計を見せてもらえるのはいつか。私達は幼保が小学校をどの程度圧迫するかを早く

知りたい。なるべく早く見せてほしい。  
・ この資料には小学校と幼稚園の面積は出ているのに保育園の面積がない。  
 いつまでも縦割りでなく、早く一体となった施設の提案をしてほしい。  
・ 8 月に国が総合施設の考え方を示すので、四谷についても総合施設をどう考えるか示
せると思う。 9 月末頃には 1 回目の図面ができると考えている。  
・ 工事は 2 月末までにすべて終わるのか。4 月以降も工事が続くことのないように願い
たい。  
・ 外構工事は 4 月以降にずれ込む可能性がある。  
・ プールの地下化をもっと検討してほしい。  
・ 視聴覚室と図書室、コンピュータ室は再度検討してほしい。  
・ 流し場を多くしてほしい。  
・ 地域開放用のトイレを外に作ってほしい。  


